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会議の名称 令和３年５月定例教育委員会

日 時 令和３年５月６日（木）

午前９時から午前１１時まで

場 所 北庁舎２階 第５会議室

出 席 者

教育長 大澤孝明

委員 羽根しげ子

委員 細川修

委員 安藤京子

委員 川上雅也

事務局

教育部長 角谷俊卓

教育総務課長 貝沼圭子

指導室長 大井雅夫

生涯学習課長 水野徳泰

生涯学習課課長補佐 山田克仁

（スポーツ担当）

文化の家館長補佐 籾山勝人

中央図書館長 二之部香奈子

給食センター所長 加藤哲

みどりの推進課主幹 青山均

（平成こども塾担当）

教育総務課施設係長 日置桂敬

教育総務課庶務教育係長 宇井正幸

傍 聴 者

２人

会議の公開・非公開

一部非公開

審議の概要

１ 決定承認事項

長久手市平成こども塾運営委員会委員の委嘱について

２ 報告事項

⑴ 後援・推薦名義専決処分の一括報告

⑵ 教育委員会及び関係各課からの報告
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３ 決定承認及び報告事項【非公開】

⑴ 要保護・準要保護の認定

⑵ 区域外就学許可の認定

⑶ 使用料及び手数料の適正化に関する方針

４ その他

議事録署名者

細川委員

議事録

教育長 令和３年５月定例教育委員会を始めます。

新型コロナウイルス感染症が拡大しており、様々な会議が延期又は

書面開催となっています。大切なのは、個人個人が今までどおりし

っかりと感染防止対策を行うことです。

本日の議事録署名者は、細川委員にお願いします。

それでは、次第の決定承認事項について平成こども塾から説明をお

願いします。

（決定承認事項「長久手市平成こども塾運営委員会委員の委嘱について」資

料 1に沿って説明）

委員 通算の在職年数に上限はないのでしょうか。

事務局 「長久手市付属機関等委員の公募基準」で、就任時において通算し

て１０年を超えない者という規定があります。

委員 年齢の上限はあるのでしょうか。

事務局 同基準で、委員就任時において１８歳以上７５歳未満の者という規

定があります。

教育長 承認としてよろしいですか。

（異議なし）

決定承認事項については承認とします。

続きまして、報告事項に移ります。後援・推薦名義専決処分の一括

報告について教育総務課から説明をお願いします。

（資料２に沿って説明）

委員 開催日から何か月前までに申請が必要など、期間の定めはあります

か。

事務局 特に期間の定めはありませんが、後援について団体のチラシ等に記

載していただきたいため、その印刷に間に合うような時期での申請

をお願いしています。
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委員 あくまでも意見ですが、スポーツ大会について、他の自治体では、

他市町村のチームは招集しない取扱いをしているところもあります。

新型コロナウイルス感染症の拡大が続く中、周辺市町村のチームを

集めた大会というのは少し気になります。

教育長 続きまして、教育委員会及び関係各課からの報告です。始めにみど

りの推進課からお願いします。

（資料３に沿って説明）

委員 ４月に実施したプログラムについてですが、年間会員の設定がある

プログラムは、いつも定員いっぱいになるほどの参加がありますか。

事務局 ８割程度の参加があります。

委員 かまどの貸出しは、現在でも行っているのでしょうか。

事務局 現在も密を避けるよう依頼しながら貸出しを行っています。

委員 大人への貸出しはしていますか。

事務局 基本的には子どもを中心に貸出しをしていますが、子どもと一緒の

家族などにも貸出ししています。

委員 令和３年度の事業進捗状況管理表にある「プレーパークの推進」で

すが、講演会の講師は既に決まっていますか。

事務局 最終決定はしていませんが、候補者を絞って調整しているところで

す。

委員 その候補者は、この分野の第一人者ですか。

事務局 第一人者であると考えています。

教育長 令和３年度の事業進捗状況管理表にある「学校連携プログラム実施

事業」の長中校区交流会というのは、特別支援学級の関係だと思い

ますが、今後、南中校区と北中校区についても予定されていますか。

事務局 年間計画で、南中校区は１１月に予定されています。北中校区につ

いては、現在のところ予定に入っていません。

教育長 続きまして、文化の家から説明をお願いします。

（資料４に沿って説明）

委員 文化の家のホームページのイベントスケジュールに、関係者無料と

いう表記がありますが、この関係者とは具体的にどのような人です

か。

事務局 発表会などの関係者のみが参加する催しについて、関係者無料とい

う表記にしています。

委員 一般の人は有料ということですか。

事務局 基本的には、関係者のみで開催されるイベントです。

委員 そういう意味合いであれば、関係者無料という表記では分かりづら

いかと思います。
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事務局 今後の表記について検討したいと思います。

教育長 令和３年度の事業進捗状況管理表にある「であーと」は、実施予定

ですか。

事務局 学校と調整しているところですが、人数の多い学級については、分

散して実施したいと考えています。

教育長 続きまして、中央図書館から説明をお願いします。

（資料５に沿って説明）

委員 ホームページの英語の絵本の読み聞かせ動画を見ました。絵だけで

なく文字も写してあり、また、聞き取りやすいゆっくりとした口調

でよかったのですが、少し長く感じました。

事務局 朗読時間については、他団体のホームページの絵本の朗読時間を見

ても同じぐらいの時間となっています。ボランティアから早口にな

らないように心がけて動画を作成したと聞いています。

教育長 新型コロナウイルス感染症の対策を講じて、学校では絵本の読み聞

かせを実施していますので図書館でも実施してほしいと思いますが、

予定はどのようですか。

事務局 読み聞かせボランティアの方と確認し、新型コロナウイルス感染症

の対策をしっかりと講じて、実施できる範囲で行いたいと考えてい

ます。

委員 資料１ページ目のその他欄に、「自動販売機設置」とありますが、

図書館には災害支援型の自動販売機は他に何台ありますか。

事務局 図書館への設置は、これが初めてとなります。

教育長 続きまして、給食センターから説明をお願いします。

（資料６に沿って説明）

委員 ５月の献立は、牛乳や卵を原材料に使用しないなど、アレルギーに

配慮したものとなっています。加工品もいろいろな業者から調達で

きるかと思いますので、アレルギー食材を使用しない工夫を引き続

き検討していただきたいと思います。

委員 アレルギー対応の面談が始まっているかと思いますが、弁当持参の

子は面談をしていないのでしょうか。

事務局 アレルギー対応食を申し込んでいない方は、学校で保護者面談をし

ています。

委員 学校だけではなく、栄養士との面談ができるようにお願いしたいと

思います。

委員 アレルギー食材がいつから食べられるようになるのか、栄養士と相

談しながら進められるといいと思います。学校の先生にとって専門

外のことなのでとても負担です。
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事務局 引き続き協議したいと思います。

教育長 続きまして、生涯学習課から説明をお願いします。

（資料７に沿って説明）

委員 杁ケ池体育館の卓球台は、３面のうち２面しか使用できませんが、

この運用はこれからも続きますか。

事務局 新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、現在の運用を継続す

る予定です。

教育長 続きまして、教育総務課から説明をお願いします。

（資料８に沿って説明）

委員 学校でのタブレット使用が始まりましたが、これまでに不具合はあ

りましたか。

事務局 ＩＣＴ支援員が各学校を巡回し、教員向けの講習会や操作方法を説

明していますので、今のところ不具合はありません。

委員 新聞の記事によると、副学籍制度が、いくつかの都道府県や政令市

で導入されているようですが、この制度についてどのように考えて

いますか。

事務局 本人や保護者の意向を聞きながら、一番適したところに籍を置くの

が良いと考えています。

委員 最近の新聞に掲載された転落事故について、市内の小中学校では、

危険な手すりなどのチェックはしていますか。

事務局 市が洞小学校の木製の手すりが挙げられるかと思いますが、ベラン

ダに出ないように指導しています。

教育長 他にご意見等なければ、これ以降の内容は非公開としてよろしいで

しょうか。

委員 （異議なし）

教育長 それでは、公開部分の教育委員会を終わります。


